

Kinder stärken mit Kunst. Unser Ziel ist es, Kinder nachhaltig für Kunst zu begeistern und in ihrer persönlichen Entwicklung zu fördern.

Liebe Kinder,

„Abstand halten“ heißt nicht „aus den Augen verlieren und vergessen“. Die Lichtwark-Künstler denken ganz viel an Euch und freuen sich ganz doll auf ein Wiedersehen. Sie denken sich ganz viel für Euch aus, so dass Ihr auch jetzt schön malen, basteln, reißen, kleben oder falten könnt.

Gemeinsam mit Gloria bastelst Du Dir ein Schloss mit echtem Schlossgarten.



Du brauchst:

- | | | | |
|--------------------------|-------------------------------|--------------------------|-------------------------------|
| <input type="checkbox"/> | Eierkarton | <input type="checkbox"/> | 2 leere Toilettenpapierrollen |
| <input type="checkbox"/> | Plastikschale | <input type="checkbox"/> | alte Zeitschriften |
| <input type="checkbox"/> | Kleber | <input type="checkbox"/> | Schere |
| <input type="checkbox"/> | ein Stück Wiese (von draußen) | | |



Rundherum schneidest Du oben in die Rollen kleine Schnitte (ungefähr einen halben Finger lang)

Schiebe die eine Rolle mit den Schnitten in die andere Rolle hinein



Baue ein schönes Dach aus einer Spitze vom Eierkarton. Schneide eine Spitze ab und stecke sie auf die Rollen.

Schneide Papierstücke aus, die Dir richtig gut gefallen



Beklebe Deinen Turm oder male alles schön bunt an

Schneide eine Tür hinein

Kinder stärken mit Kunst. Unser Ziel ist es, Kinder nachhaltig für Kunst zu begeistern und in ihrer persönlichen Entwicklung zu fördern.



Lege das Stück Wiese in die Schale

Nun hat Dein Schloss einen schönen Platz im Garten



Du kannst die Wiese ab und zu mit Wasser begießen, dann bleibt das Gras schön lange grün und saftig

Bis ganz bald mit der nächsten Idee. Wir haben schon eine! Kunst macht soooo viel Spaß!!! Bleibt munter!

Dein Team der LichtwarkSchule